

## Agen : les géomètres, acteurs d'une accessibilité connectée

**Qui mieux que des experts en mesure pour déterminer, au centimètre près, la taille et l'emplacement des places de stationnement réservées aux**

personnes à mobilité réduite ? Ce lundi 29 novembre, trois cabinets de géomètres vont unir leurs compétences au service d'une opération « blue parking » à Agen. Cette initiative, lancée par l'Union nationale des géomètres-experts (UNGE) en vue de la Journée mondiale du handicap, qui aura lieu vendredi 3 décembre, vise plusieurs objectifs.

Voitures autonomes

En premier lieu, faire un recensement précis des places de stationnement disponibles. Mais aussi définir avec tout autant de précision la surface dédiée à ces emplacements et les géo-référencer pour être facilement repérables sur les GPS.

Sur le même sujet

Villefranche : les places de stationnement handicapé bientôt intégrées aux systèmes GPS

« Dans un avenir proche, on peut aussi imaginer qu'avec des voitures autonomes, les personnes à mobilité réduite pourront rejoindre le stationnement adapté », indique Joseph Pascual, géomètre-expert chez Pangeo conseil et président du Conseil supérieur de l'ordre des géomètres-experts, qui participera, lundi 29 novembre, à cette opération.

La profession et leurs partenaires de cette opération présenteront les données recueillies au niveau national, le 3 décembre prochain.



<https://media.sudouest.fr/7099970/1200x-1/so-5b59266666a4bdb82bb04b7f-ph0.jpg>



<https://media.sudouest.fr/7099970/1000x500/so-5b59266666a4bdb82bb04b7f-ph0.jpg?v=1637847937>

